
Bonjour vous. 

Je tiens par cette lettre à présenter ma candidature au sein du Comité femmes de l’ASSÉ 

Puisqu’il y a des chances que je je sois absente au congrès d’élections, je tenterai d’écrire cette lettre en 
répondant le mieux possible aux questions qui pourraient m’être posées. Je reste cependant disponible 
pour répondre à toute autre questions. 
J’suis qui? 
Je suis étudiante à temps partiel en études féministe à l’UQAM depuis la session d’hiver 2015. J’ai fais 
partie du Comité représentatif du Cégep Lionel-Groulx durant 3 ans, et j’ai siégé un an sur l’exécutif de 
l’AFESH-UQAM. Durant mon implication à Lionel-Groulx, j’ai notamment été présidente du Comité 
femmes, remis sur pied en 2013, jusqu’en 2015. Nous tentons présentement de remettre sur pied un 
comité féministe à l’AFESH. Mon implication actuelle se passe principalement dans divers projets 
féministes, notamment des capsules vidéos (...). 
Je suis aussi permanente à l’Association étudiante du Cégep de Saint-Jérome. Si je suis élue sur le 
Comité femmes, le CA de l’AGES et moi-même nous sommes entendu-e-s sur la signature d’un contrat 
pour s’assurer qu’il n’y aura pas d’ingérence, et qui stipulerait, par exemple, que je ne participerais en 
aucun cas à l’écriture de leur mandats féministes.

J’ai grandi dans un environnement familial où l’on parlait activement des enjeux féministes, mais sans 

pouvoir comprendre se que ça voulait réellement dire, le «féminisme». Ayant grandi à Saint-Colomban et à
Saint-Jérome dans un milieu défavorisé, j’ai réalisé que ces principes et valeurs sont parfois loin d’être 
partagés ou d’être une priorité pour tous-te-s. J’ai d’ailleurs vécu et vu personnellement des exemples 
frappants d'inégalité en ce qui a trait aux divers enjeux entourant le féminisme. 

Motivation
Mes études m’apportent une base théorique pour comprendre en profondeur les formes que prend 
l’oppression des femmes, mais je garde en tête que la pratique féministe peut être aux antipodes de la 
théorie. 

L’avis de motion de l’AFESH m’a fait comprendre cette année que les différentes réalités du mouvement 
étudiant nécessitent différentes mises en application de nos moyens militants. Au sein du Comité femmes, 
j’espère donc pouvoir aider de manière significative à diversifier le matériel de sensibilisation et à rendre 
plus accessible la théorie féministe par le biais de matériel d’information, formations féministe et discutions 
entre autres, mais j’espère aussi pouvoir aider les associations étudiantes à s’approprier et à adapter à 
leurs réalités locales la théorie et la pratique féministes.

Merci 
Solidairement 
Jasmine léger. 


